



1学期が終了しました ありがとうございました

本日【7／23（水）】無事、1学期終業の日を迎えることができました。4月から約4ヶ月間、生徒たちが大きながや事故等もなく、学校生活を送ったことを大変うれしく思います。これも保護者や地域の皆様の温かいご支援のおかげです。

5月に体育大会を実施し、福祉学習で「もうつかせせらぎの里」を訪問したり、職場体験学習では6事業所で体験学習をしたり等、多くの学校行事を行なうことができました。保護者や地域の皆様のご支援のおかげで、生徒は充実した学校生活が送されました。感謝申し上げます。これから第三者面談もありますので、保護者の皆様には、ご家庭や地域での様子等をお聞かせいただくと幸いです。

明日より35日間の夏休みになります。ご家庭で、お子様の健康管理や規則正しい生活習慣を見守っていただくようお願いいたします。2学期始業の日に全員と笑顔で会えるのを待っています。

1学期間、ありがとうございました。

第2回参観日・学校保健委員会

6月27日（金）の午後、第2回参観日・学校保健委員会を開催しました。学校保健委員会では、宮崎ヤクルト販売から講師を招いて「腸内環境」について等、健康管理を学ぶことができました。



古民家体験学習

1年生が「やましげの杜」に行き、GIAHS学習で学んだことを体験しました。



福祉学習

6月26日（木）午後、3年生は「もうつかせせらぎの里」を訪問し、学習しました。地域の社会福祉施設について知り、介護・福祉の仕事に関する理解を深めました。また、7月3日（木）には、日章学園高校福祉科の皆様に来校していただき、介護の基本講座をしていただきました。3年生は進路について考えを深めていきます。



職場体験学習

2年生が、7月3日（木）4日（金）の2日間、村内の各事業所で職場体験学習をさせていただきました。今まで知らなかつたことを経験し、感謝の気持ちも芽生え、これから進路選択に役立つと思います。職場体験学習にご協力いただいた地域の事業所の皆様へ感謝申し上げます。ありがとうございました。職場体験学習にご協力いただいた事業所を紹介いたします。（敬称略）

なお、生徒の活動の様子等は、ホームページをご覧ください。

○諸塙石油 ○どんこ亭 ○諸塙幼稚園
○ファミリーマート ○Aコープ諸塙店

県中学校総合体育大会・県北大会の結果

6月29日（日）県北大会（剣道）、7月12日（土）～15日（火）に県中学校総合体育大会が開催されました。結果は以下の通りです。

【県北大会：剣道】

女子団体Aチーム：準優勝（高千穂中に惜敗）

女子団体Bチーム：3位 男子団体：ベスト8

【県中学校総合体育大会】

卓球男子団体：1回戦 本郷中に惜敗

卓球男子個人：トーナメント1回戦で惜敗

剣道男子団体：2回戦 宮崎中に惜敗

剣道女子団体：2回戦 吾田中に惜敗

剣道男子個人：トーナメント1回戦で惜敗

剣道女子個人：トーナメント1回戦で惜敗

右のQRコードから諸塙中
ホームページが見れます！

